



菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ  
 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力

台風10号の接近に伴う2日間の臨時休校におきましては、ご理解とご協力ありがとうございました。本校は大きな被害もなく、今日からまた通常通り学校を再開することができホッとしています。しかし、まだまだ台風シーズンは続きます。被害を最小限に防ぐため、早めの対応と備えをしっかりと行っていきたくと思います。引き続きご協力をよろしくお祈りします。

### ♪ありがとうございました♪

このピアノは、福岡県在住の牛島さんから一般社団法人ストリートピアノドネーションズ様を通じて本校に寄贈していただいたものです。とても素敵な色のアップライトで多目的室に設置しています。これから音楽の時間をはじめ集会活動などでたくさん子どもたちに触れてほしいと思っています。また寄贈いただいた牛島さんと子どもたちを会わせたいとも考えています♪



～健康で豊かな生活基盤を築きつつ、自分の夢に向かって挑戦し続けてほしいという願いを込めて～

9月2日(月)～9月8日(日)の1週間、「第1回 陽光(さん)とかがやくみらいっ子週間」を実施します。



今年度の全国学力・学習状況調査(6年生実施)の結果を見ますと、国語も算数も全国平均を大きく上回る良好な結果でした。また、今年度の結果と児童質問紙の結果を合わせて同時に集

計(クロス集計)した結果を考察してみますと、  
 ○基本的な生活習慣が安定している児童が平均正答率は高い。  
 ○平均30分以上・休日1時間以上学習している児童の平均正答率は全国平均を上回っている。  
 ○SNS等の時間が2時間以上の児童は、全国平均を下回る結果となっているものが多い。  
 など、改めて、学力の定着と基本的な生活習慣の関係が強いことが分かりました。生活習慣や学習習慣は、子どもたちに確かな学力を身に付け、夢を実現させることにつながる大切なものです。子どもたちの健やかな成長のため、ご家庭と連携して取り組んでいきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお祈りします。

## ようこそ菊陽町、菊陽西へ！ 8月 工事が終了しました！



8月1日～5日、台湾宝山郷の子どもたちがバスケット交流事業で菊陽町に滞在しました。ホストファミリーになった本校のご家庭もあったとお聞きました。大変お世話になりました。その際、6年生が外国語の授業で交流している雙溪國小學校の校長先生や主任の先生もこの事業に同行しておられ、子どもたちと一緒に本校を訪問されました。私はあいにく出張中で、お会いすることはできませんでしたが、学校の様子を紹介したり懇談したりと和やかな時間を過ごしていただきました。

また、宝山郷長の邱振瑋様よりバスケットボール2個を本校に寄贈していただきました。ありがとうございました。これからも子どもたちの交流は続きます♪

子どもたちが夏休みの間に行われていた、体育館の床の張替えとトイレの和式から洋式への工事が終了し、前後半から使用できるようになりました。



ピカピカのフロアは気持ちいいですね。床のラインも新しくなり、競技もしやすくなりました。また、本校体育館は避難所にもなりますので、避難された方々が使いやすい洋式トイレに変わり、ありがたく思います。猛暑の中の工事、大変お世話になりました。